



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11090

05/04/2017

28794

**AUTOR/A:** SIBINA CAMPS, Marta (GCUP-ECP-EM)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que la presencia de las Fuerzas Armadas en los eventos a los que alude Su Señoría tiene una gran aceptación popular, manifestada por el considerable número de ciudadanos que acuden a recibir información en sus stands, lo que atestigua la importancia del vínculo que une a las Fuerzas Armadas con la sociedad española.

En los actos que se desarrollan en Ferias y similares debe tener cabida la participación de las Fuerzas Armadas, en tanto institución esencial del Estado y recogida en la Constitución Española, para promover la cultura de Defensa y el conocimiento de su propio funcionamiento. De esta manera se acercan las Fuerzas Armadas a los ciudadanos y se estimula y fomenta la cultura y conciencia de Defensa.

Las Fuerzas Armadas contribuyen, en forma muy importante, a que los ciudadanos españoles de todas las regiones y comunidades convivan dentro de un marco de paz, estabilidad y seguridad.

El material militar constituye la herramienta de trabajo de las Fuerzas Armadas, sin el cual no pueden contribuir a la paz y la estabilidad en el mundo, garantizar la defensa y seguridad de España, y realizar las tareas que la sociedad le encomienda.

A partir de este conocimiento, los jóvenes podrán elaborar sus propios criterios sobre el mundo que les rodea, en el marco de valores sociales como la solidaridad, el respeto por los derechos humanos, la defensa de la libertad o el valor del esfuerzo, valores todos ellos que están en el sustrato de la educación de nuestros militares.

Madrid, 30 de mayo de 2017